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平成 28 年 7 月 25 日 

 午前 11時 203 会議室 

 

 

 

 

町長月間予定町長月間予定町長月間予定町長月間予定【総務課

【総務課【総務課

【総務課 

  

 有賀

有賀有賀

有賀】

】】

】    

 スケジュール確認 

 8/22 から長寿者訪問が始まる。対象者約 300 人と昨年より 100 人ほど多い。訪問希望者

を現在取りまとめている。詳細は決まり次第報告。 

        

行事行事行事行事予定予定予定予定（担当課ＰＲ分）（担当課ＰＲ分）（担当課ＰＲ分）（担当課ＰＲ分）    

夏休み子ども寺子屋教室
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【町公民館

町公民館町公民館

町公民館 

  

 唐澤公民館長

唐澤公民館長唐澤公民館長

唐澤公民館長】

】】

】 

  

 

  公民館で初の企画。町で手本を示し、今後は各地区で寺子屋教室を開催してもらう。

30 人の募集に対し多数の応募があった。48人に増員し開催をする。スケジュールは別紙

のとおり。 

 

  

 

セーフコミュニティ「事前指導」

セーフコミュニティ「事前指導」セーフコミュニティ「事前指導」

セーフコミュニティ「事前指導」 
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8/78/7
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【危機管理ＳＣ推進室

危機管理ＳＣ推進室危機管理ＳＣ推進室

危機管理ＳＣ推進室 

  

 小田切

小田切小田切

小田切係長

係長係長

係長】

】】

】 

  

 

再認証取得に向けた事前指導。今回は、成果を求められるもの。スケジュールは、別

紙のとおり。 

 

第３回箕輪町キャリア教育フォーラム

第３回箕輪町キャリア教育フォーラム第３回箕輪町キャリア教育フォーラム
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【学校教育課

学校教育課学校教育課

学校教育課 

  

 小沢係長

小沢係長小沢係長

小沢係長】

】】
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 小学校は、西小と中部小の総合学習での取組みを発表する。 

 中学校は、職場体験の学習発表を行う。また、第２部では、職場体験の受入れ事業者

の方と中学生による意見交換を行う。 

 

農産物等セールス活動

農産物等セールス活動農産物等セールス活動
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 【
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【産業振興課

産業振興課産業振興課

産業振興課 

  

 三澤さん

三澤さん三澤さん

三澤さん】

】】
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  ８月に自然とふれあう体験や町の農産物をＰＲするイベントを行う。 

  ・8/4～8/6 江戸川ワイルドキャンプ 

…平成 23年から行い６回目。38人参加予定。沢川遊びや、ながた自然公園へ宿泊。 

  ・8/5 農業体験 

    …３グループ申込み済、現在も受付中。スイートコーンの収穫体験や、ブロッコ

リーの植えつけ等を予定。 

出席者：信濃毎日新聞、長野日報、みのわ新聞、伊那ケーブルテレビ 

事務局：三井室長、清水 



  ・8/9 日本橋プラザにてＰＲ展 

    …初参加。夏野菜の販売の他、町の観光ＰＲ、移住定住ＰＲを行う。産業振興課

と観光推進室、みのわの魅力発信室が参加。 

  ・8/18 アグリフードエキスポ 

    …４回目の参加。にこりこと与古美農園が参加し、販路拡大に向けた商談を行う。 

  ・8/26 赤そばの町信州みのわ～赤そばと旬の野菜の土手お茶会～ 

    …昨年に続き２回目。手打ちそばの実演と試食の他、土手お茶会でのんびりした

雰囲気を体験してもらう。全２回開催する。各回定員 20 人に対し、15人以上の申

し込みがある。 

 

広報広報広報広報トピックストピックストピックストピックス    広報みのわ

広報みのわ広報みのわ
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記事紹介記事紹介

記事紹介    

・特集「ＵＩターンした若者たち」…お盆休みや成人式にあわせ帰省した若者や家族に

読んでもらうことで、箕輪町にＵＩターンすることを意識づけたい。 

・町内一周駅伝…町内１周に変更。ルート等を紹介。 

・「中学生職場体験リポート」…中学校の職場体験でみのわの魅力発信室にきた生徒が取

材、紙面構成を行ったもの。 

 

町長コメント町長コメント町長コメント町長コメント    

 週末みのわ祭りが行われます。 

 定住自立圏のビジョンが完成し中心市である伊那市

長へ提出された。８月８日に協議会があり、そこで町と

して受け入れていく。地域公共交通が焦点。上伊那北部

は利便性が低いので高齢者、中学生、子どもに対し交通

の利便性を高められるようにしたい。みのちゃんバスと

の連携も検討し、伊那市街地や中央病院へのアクセスができるようにするのが重要なポイ

ントだと思う。 

 地方創生交付金について、今まではソフト事業だけであったがハード事業も含むと示さ

れた。移住定住や農業振興のハード（建物・設備）について、採用されるよう準備を進め

たい。 

 たべりこに関する報道は事実であり、把握しきれていない部分もある。料理長が行方不

明で、お金に関する部分も明確になっていない。指定管理のため振興公社として取り扱っ

たが、公共施設の一部であることに変わりはない。不祥事があったことは大変申し訳ない

と思う。二度と同じことがおこらないようにし、信頼の回復に努めたい。これから旬の野

菜を堪能できる時期なので、社員一丸となり業務に取組んでいく。 

今後も情報をオープンにし、それに対応していくスタンスをとりたいと思う。 

  



記者）刑事告訴は。 

町長）お金が無くなっているのは事実であるが、いずれ返金するとの連絡を受けているた

め、刑事告訴はせず内部処理で済ませたい。 

 

記者）被害届は。 

町長）出していないが、相談はしている。 

 

記者）情報の出し方について、組織的な統制がとれていなかったのでは。 

町長）どこかで情報が流れでてしまった。知りえた情報を整理すべきだった。組織的にみ

れば、公社の情報整理がされていなかったので、今後選査をする。 

 

記者）憶測や見込みで情報が出てしまっているのでは。 

町長）公社の中で統制されていなかった。反省している。 

 

次回 ８月 23 日（火）午前 11 時 30 分から 203 会議室 
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